

## Rumah Kebangsaan Siginjai, Ruang Diskusi Publik untuk Bangun Jambi yang Damai

solmi - [JAMBI.JURNALIS.ID](http://JAMBI.JURNALIS.ID)

Jun 1, 2023 - 22:09



Foto : Indonesiasatu Group

JAMBI – “Rumah Kebangsaan wadah bagi generasi muda Jambi dalam berdiskusi, mencari solusi bersama dengan pemerintah daerah. Selama ini adek adek kita ini mempunyai ide-ide bagus yang ingin disampaikan ke pemerintah daerah. Untuk itu kita buka sambungan informasi itu, dan kami sebagai pemerintah daerah siap menerima masukan yang disampaikan!”

Gubernur Jambi H Al Haris mengatakan itu saat meresmikan Rumah Kebangsaan Siginjai (Sinergi untuk Jambi Damai) yang berlokasi di Jalan Kolonel Tarmizi Kadir RT. 03 Kelurahan Pakuan Baru, Kecamatan Jambi Selatan, Kota Jambi, Kamis (1/6).

Gubernur Al Haris menyampaikan apresiasi dan rasa bangganya terhadap Polda

Jambi, khususnya jajaran Dit Intelkam Polda Jambi yang membuat terobosan, memberikan wadah bagi kalangan Ormas, OKP, LSM, mahasiswa dan elemen pemuda lainnya, untuk berhimpun dan berkolaborasi buat kebaikan Jambi melalui keberadaan Rumah Kebangsaan Siginjai.

"Saya sangat mengapresiasi kehadiran Rumah Kebangsaan Siginjai ini. Para pemuda Jambi, baik dari Ormas, OKP, LSM, mahasiswa dan perkumpulan pemuda lainnya, bisa bersatu di sini," kata Haris.

Rumah Kebangsaan Siginjai dapat dijadikan tempat bagi para pemuda dan mahasiswa Jambi untuk berdiskusi dan berkolaborasi memecahkan masalah terkait isu-isu terkini serta menggagas konsep untuk terus menjaga Jambi tetap damai dan kondusif.

"Tempat ini akan menjadi bagian sangat penting dan menjadi referensi kebangsaan bagaimana kebersamaan para intelektual muda ini akan membahas program-program strategis dan produktif yang insya Allah akan memberikan manfaat bagi Provinsi Jambi," harapnya.

Gubernur Al Haris mengharapkan, rumah kebangsaan ini betul-betul harus menjadi zona netral untuk anak-anak muda intelektual dan para aktivis untuk bisa berkumpul.

"Jadikan Rumah Kebangsaan ini sebagai tempat berkumpul sebagai zona netral untuk anak-anak muda intelektual. Apa lagi di tahun depan kita menghadapi tahun politik. Apapun, sampaikanlah dengan baik dan santun kepada pemerintah. Pemprov Jambi siap membantu dan berkerja sama," sebut Haris.

Peresmian ini dihadiri Kapolda Jambi Irjen Pol Rusdi Hartono yang diwakili oleh Dir Intelkam Kombes Pol Ronalzie Agus, Kabinda Jambi Brigjen Pol Irawan David Syah, Karo Ops, Pejabat Utama Polda Jambi, Kapolresta Jambi Kombes Pol Eko Wahyudi, para Ketua organisasi masyarakat, Ketua OKP, serta para Ketua BEM Universitas yang ada di Provinsi Jambi serta undangan lainnya. (IS/kom)